



PREMIO IIIA COLOANE NO FUE A ROMA

El premio que el Instituto Latinoamericano (IIIA) otorgó cada año a un autor chileno, que en su XIII edición recibió en el escritor chileno Francisco Coloane por su libro de cuentos "Carta del fuego", fue entregado ayer en la sede europea del IIIA por el embajador chileno en Roma, Jorge Jiménez de la Jara, en ausencia de Coloane, a quien las malas condiciones de salud lo prohibieron viajar a Roma.

Coloane, que murió su colega Matus es "el Jack London de nuestro tiempo", tiene 88 años y a los 30 creó en su actividad de editor una influencia por su vida en la Patagonia donde fue capitan de un vapor en la costa sur.

Coloane no fue a Roma [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Coloane no fue a Roma [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)